




VALMONT
FRENCH RIVIERA

1200 m²

Réf. L123

300 000 €

Nice

Maison à louer (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAP DE NICE: Dominant la majestueuse baie de Villefranche-sur-Mer et Saint-Jean-Cap-Ferrat, cette propriété d'exception en bord de mer incarne l'élégance du style baroque niçois. Nichée dans un parc de 2,6 hectares, elle offre une symbiose parfaite entre architecture et nature. Le domaine se compose de quatre bâtisses distinctes : une demeure principale, une villa, un atelier d'artiste et une pittoresque maison de pêcheur. Ses 14 chambres, ses salons spacieux, sa salle de sport, ainsi que sa piscine unique, agrémentée de verrières et parfaitement intégrée à son environnement naturel, face à ...

CAP DE NICE: Overlooking the majestic bay of Villefranche-sur-Mer and Saint-Jean-Cap-Ferrat, this exceptional seafront property embodies the elegance of Nice's Baroque style. Nestled within a 2.6-hectare park, it offers a perfect harmony between architecture and nature. The estate comprises four distinct buildings: a main residence, a villa, an artist's studio, and a picturesque fisherman's cottage. Its 14 rooms, spacious lounges, gym, and unique glass-enclosed swimming pool seamlessly blending with its natural surroundings and facing the sea with a captivating view of the ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

